## L'école du Chaudron a reçu un prix départemental



Les élus ont offert un spectacle de cirque aux enfants. Photo Progrès/Hélène DESCOTTES

Plusieurs élus étaient présents lors de la remise du prix départemental de l'éducation à la citoyenneté.

9 école intercommunale d'Arbigny-Sermoyer a réalisé des fresques sur les symboles de la République, fresques installées mi-avril. Maryse Chollet, habitante de Sermoyer, membre de l'association nationale de l'ordre national du Mérite. séduite par ce travail, l'a évoqué lors d'une réunion. C'est ainsi que l'association, créée par de Gaulle en 1963, a souhaité souligner le travail réalisé et mettre en valeur l'engagement des jeunes citoyens que sont les élèves. Daniel Gras, le maire d'Arbigny, président du Sivos, et Huguette Panchot, la maire de Sermoyer, Guy Di Filippo, le viceprésident de la section de l'Ain de l'association nationale de l'ordre national du Mérite et Josette Mutin, la secrétaire, étaient donc pré sents ce lundi matin sur le terrain

de sport attenant à l'école. « Nous tenons à remercier les enfants et l'équipe enseignante et leur of frons un spectacle de cirque ». Le spectacle proposé par l'ETAC (École des techniques et arts du cirque) de Bourg-en-Bresse a enchanté le jeune public qui n'a pas ménagé ses applaudissements. Puis vinrent les discours, nombreux, plusieurs personnalités ayant participé à cet événement.

## Un spectacle de cirque en remerciements

On notait la présence de Madame Catherine Sarlandie de la Robertie, la Préfète de l'Ain, de Madame Roseline Lamy-Au-Rousseau, la directrice académique adjointe des services de l'Éducation Nationale, de Patrick Chaize, sénateur, de Valérie Guyon. conseillère départementale, de Rachel Duby, artiste peintre plasticienne ayant guidé les élèves dans leurs travaux, ainsi qu'une délégation de parents

d'élèves. Aurore Renoud. directrice de l'école recevait le diplôme du prix départemental de l'éducation à la citoyenneté des mains de Guy Di Filippo et la médaille du sénat, remise par Patrick Chaize, remise surprise car non annoncée. Une dizaine d'élèves, du CE1 au CM2 exprimaient leur fierté et leur plaisir de laisser une trace de leur passage dans l'école. C'est à la Préfète que revenait l'honneur de clore les discours. Après avoir rappelé le partenariat qui existe entre l'Éducation Nationale et l'Ordre du Mérite, elle notait que les forces vives du territoire s'étaient mobilisées pour ce beau projet collectif: « C'est une excellente porte vers la citoyenneté! Poursuivez dans cette voie ». La Préfète visitait ensuite l'école, passant dans chaque classe, corrigeant même quelques fautes dans la dictée que faisaient les CE1!

Une matinée qui restera dans les annales de l'école du Chaudron.

De notre correspondante Hétène DESCOTTES Le Progrès . Jeudi 8 Juillet 2021